

FZ 20.06.2015

FZ 25 - 129. Jgg.

DRK Flörsheim beschafft neue Rettungszelte



Der Behandlungsplatz der SEG Flörsheim.

Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Das DRK Flörsheim hat neue aufblasbare Rettungszelte für die Schnell-Einsatz-Gruppe (SEG) beschafft, um die bisherigen rund 30 Jahre alten Zelte damit zu ersetzen. Sie kommen bei Großschadenslagen mit vielen Verletzten zum Einsatz um dort leicht- bis mittelschwerverletzte Patienten bis zum Weitertransport in eine Klinik noch an der Einsatzstelle zu versorgen. Schwer verletzte Patienten werden direkt in den beiden Rettungswagen versorgt.

Die jeweils gut 30 Quadratmeter großen und rund 100 Kilo schweren Rettungszelte lassen sich sowohl mit einem elektrischen Gebläse, als auch mit Pressluft-Flaschen in wenigen Minuten aufbauen. Das zugehörige medizinische und technische Material wird im selben Fahrzeug wie die Zelte mitgeführt, was auch einen Zeitvorteil beim Ausrücken im Einsatzfall mit sich bringt.

Fertig aufgebaut, können auf dem Behandlungs-

platz zwei schwer, fünf mittelschwer und 18 leicht verletzte Personen versorgt werden. „Wir pflegen unser Material sehr gut, aber nach über 30 Jahren machten die Zeichen der Zeit vor den Zelten nicht Halt und wir brauchten Ersatz“ erklärt SEG-Leiter Franz-Josef Eckert.

Die Ersatzbeschaffung finanzierte das Flörsheimer Rote Kreuz auch aus der Spende des Gesangsvereins Sängerbund, der sich Ende Mai aufgelöst und das Vereinsvermögen aufgeteilt an mehrere Flörsheimer gemeinnützige Vereine gespendet hatte.

DRK-Seniorentreff

Der Seniorentreff des Flörsheimer Roten Kreuzes lädt ein zum gemütlichen und geselligen Grillfest. Es findet am Dienstag, 24. Juni, um 17 Uhr in der DRK-Wache, Höllweg 17, statt. Alle Flörsheimer Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen.